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品岡ロータリー
THE ROTARY CLUB

OF TSURUOKA

例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　　さ　　ご　や

例会日　毎週　火曜　日
P．M12：30～1：30

事務所　鶴岡市馬場町

商工会議所内
宮　0235鱒5775

会　長：三　井　賢　二

幹　事：高　橋　正　太　郎

こGoodwillbeginswithyou′′

ByERNSTG．BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第623号　1971．10．5（火）（くもりのちあめ）

〔f〕出席報告

覧縁冥悪貨）謝詣篇贈詣附膵
阿荒嵐長池海今小津

、君
、長谷川（文）君

．∴一二一一重 （悦）君、平田君
、五十嵐（伊）君

77．42％ 脂雷雲＝焉喜警讐R品

〔Ⅱ〕お客さま

宗君一新庄RC　五十
嵐（伊）君一酒田東RC
金井君、富樫君一鶴岡
西RC

今　回

＿4名

前回まで置峯岸簑岸等

〔Ⅶ〕会員誕生

五十嵐三郎君、富樫良書君

奥様誕生

三浦明子様、斎藤僑子様（得四郎）、

佐藤登久子様（昇）、鈴木須美子様（弥一郎）

〔Ⅳ〕9月100％出席　43名

阿宗君、阿部（嚢）君、安藤君、張君、長谷

川（悦）君、早坂（源）君、佐藤（順）君、市川君

飯白君、池内君、石井君、石黒君、五十嵐

（三）君、五十嵐（伊）君、五十嵐（八）君、海

東君、金井君、上林君、栗谷君、小花君、

小池君、嶺岸君、三井（徹）君、三井（賢）君

三井（健）君、岩網君、小野寺君、大川君、
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磨君、斎藤（得）君、佐藤（昇）君、佐藤（忠）君

鈴木（善）君、新穂君、鈴木（弥）君、篠原君

谷口君、高橋君、小松君、手塚君、富樫若

葉田君、薮田君

〔Ⅴ〕会長報告

本年も3ケ月を経過し、10月になりました

ので、ここで新会員の推選を皆さまにお願い

したいと存じます。用紙は事務局にございま

すので、今月中によろしくお願い致します。

来月14日インターシティーゼネラルフオーラ

ムが、当地で行われますので、準備委員会を

結成致します。各長の方を申し上げますので

御了承頂き度く存じます。

実行委員長　　三井賢二君（会長）

副委員長　　五十嵐一郎君（副会長）

幹　　　事　　高橋正太郎君

副　幹　事　　橋浦勝久君

S．A．A　　鈴木弥一郎君

総　　　務　　上野三郎君

会　　　計　　長谷川悦郎君

登　　　録　　佐藤　　忠君

接　　　待　　三井　　徹君

懇　親　会　　三井　　健君

記　　　録　　三浦悌三君

写　　　真　　張　　紹淵君

以上の通りお願い申し上げます。後日協議

致したいと存じます。期日等は追って御連絡

致します。

10月22日遊佐クラブがスポンサーになり八

幡に新しいクラブが出来るそうです。

創立総会にフォーラムリーダーの安斎先生

が御出席されるとのことで、これが終了後鶴

岡に来られ打合せを行なうことになりますの

で、それ以前に連絡会議を開き度いと思いま

す。

ローターアクトクラブの設立の気運が盛り

上って釆ましたので、ここで設立の準備委員

会を結成したいと存じます。

次の方々に委員をお願い致します。

委員長　早坂源四郎君

委　　員　三井　　徹君

阿部　　裏君

取敢えずこの3名にお願い致します。

〔Ⅵ〕温海ロータリークラブについて

石黒慶之助君

先日温海ロータリークラブにガバナーの公

式訪問があり、その際出席して参りました。

温海ロータリークラブは発足以来1年3ケ月

位になりますが、公式訪問に対して恐怖を感

じており、会長、幹事から温海の方へ来て頂

けたいかというお話があり行って来ました。

駅まで出迎え、更に会長、幹事の会議とアッ

センブリーにオブザーバーとして出席しまし

た。

温海RCの現況は会員数30名、発足当時29

名、3名が退会、4名が入会現在に至ってい

ます。活動計画書の中で、スポソサークラブ

の鶴岡、鶴岡西RCとの交流に大きな期待を

掛けている様です。

1．メークアップが不得手であるので折に
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ふれてスポンサークラブに出席したい。

2，スピーカーが不足しているので、両ク

ラブよりスピーチをお願いしたい。

3．ボーイスカウトを結成したいので、そ

の際御協力を頂き度い。

ガバナーのお話J中から二、三申し上げま

す。

1．ガバナーは監督ではなく、地区のクラ

ブとのパイプの役目をすれば良いので正

常に活動しているかどうかを知るための

公式訪問で、クラブの活動は自主的に行

っても結構とのことでした。

2．会長より会員拡大についてお話があり

ましたが、東北では最も後進県である秋

田県が日本全国で最もロータリアンの数

が多いとのことで、人口100万に対する

ロータリアン数をみますと、秋田県が

900名で最高位、山形県が835名、福島

628名、東京都では330名です。

この様なことから考えますと会員の拡

大よりも質にもう少し重きを置いたらど

うか、ということを強調されておりまし

た。

3．会員推選は全会員が権利を持って居る

が会長、幹事だけは任期の間に推選者に

ならないことが望ましいとのことでし

た。

これは何か事故があった時に於て、会

長幹事の面目を失することがあるので、

それ以外の会員は大いに推選されたいと

のことでした。

4．農業県であるのに農業部門の会員が少

いので農業部門の会員を増強出来ないか

とのことでした。尚温海町長は名誉会員

としてではなく農業部門の代表になって

います。

5・環境保善にロータリーが力を尽したら

どうかという話もありました。日本では

静けさと空気と水とみどりを犠牲にして

金換えているが、自然はもっと貴重なも

のではないだろうかというお話もありま

した。以上御報告致します。

〔Ⅷ〕国際奉仕部門に出席して

小花盛雄君

世界社会奉仕部門の方に出席しましたので

御報告致します。青森の樋口儀四郎さんと云

う方は非常に熱心な方で、大会の数日前に私

のところに寄られて、此の地区の状況などを

調査されて行かれました。協議会の進行は、

353地区の方から、現在まで行われた世界社

会奉仕の内容の説明、その後352地区の報告

がありました。

八戸クラブでは一日一円の献金（愛の一日

一円献金）を盛んにやっているとのことでし

た。八戸東RCではネパール、東南アジアに

日本キリスト教医療協議会より派遣する医師

看護婦に対する応援をしているそうですD

（会費100円）

両地区から出された種々の提案は国際社会

奉仕委員長と相談し具体的な案を練って、後

程御報告致します。



〔Ⅷ〕国際奉仕部門㈱に出席して

三井　　徹君

私の出席しましたのは国際奉仕部門但）で、

主としてロータリー財団関係のものです。最

初にも財団寄附の％を如何にして上昇させる

か〝ということでした。

当クラブは当地区では700％で第1位、両

地区を合わせても第3位で好成績となってい

ます。良いクラブからどうしてこの様になっ

たかを報告させられました。

準フェローについて一般的にあまり知られ

て居ないので、私が質問しました。それによ

ると最初2～3万円その後10年位で1，000ド

ル寄附すれば良いとのことでした。

寄附に対する税務処理はまだ全体としては

はっきりきまっておらず、地域の税務署との

関係で未だまちまちだそうです。

奨学生は増員されていますので、大いに推

遷して頂き度いとのことでした。

研究グループ交換（2ケ月間）は今年度は

52チーム2，118名になるそうです。353地区か

らほオーストラリアのビクトリア州に行くそ

うです。選衝に関しては22名の希望者があり

ましたが研究に適した職種を選んで5名にし

ぼったそうです。受入れた場合各県2週間位

民泊を奨励している様です。地元青少年との

ディスカツシ／ヨこ／も計画してもらいたいとの

ことでした。

来年8月にオハイオ州から音楽使節団をむ

かえる予定で酒田鶴岡で公演するそうですの

でよろしくとのことでした。人員は160名で

関西、東北に半々位となるそうです。

〔Ⅸ〕幹事報告

（1）366地区年次大会の案内

47・3．4（土）5（日）

大阪府高塀市市民会館

（2）会報到着

能代、天童、新庄、山形、山形西RC

（3）例会変更

酒田RC　公式訪問のため酒田東RC

と合同例会で10月7日（木）

12時30分より　酒田産業会館

鶴岡西RC　公式訪問のため

10月9日（土）12時30分

ホテル　山王閣

毎）10月20日9時よりのソフトボール大会の

会場を赤川グランドにて変更

（5）日月2日例会を会場や都合で11月1日

（月）に変更

（6）クリスマス家族会は12月21日（火）に産

業会館5階ホールで行なう

＼ヽJ


